

EL MAÑANA

 NUEVO LAREDO

Buscan reestructurar la deuda municipal

Secretario de Tesorería hace propuesta ante el Cabildo para que se consiga un ahorro

NUEVO LAREDO.-El secretario de Tesorería y Finanzas, Roberto Herrera Juárez compareció ante el Cabildo de Nuevo Laredo, donde informó sobre los ingresos y egresos de la ciudad.

En este segundo informe presentó el estado de las finanzas del Municipio, teniendo como uno de los puntos centrales la reestructuración de la deuda pública adquirida por anteriores administraciones.

El Tesorero municipal hizo una propuesta que ayudará a que el Municipio tenga un ahorro por año en cuanto a los créditos con Nadbank, para obra pública que no se ejerció correctamente, pero que fue heredada por 20 años aproximadamente.

“Nosotros no vamos a contratar deuda, vamos a dejar el saldo de la deuda que viene de administraciones pasadas, pero no tenemos contemplado ningún proyecto de contratar deuda”, dijo.

El Municipio paga cerca de 200 millones de pesos por año de deuda, siendo la mayoría de ésta, intereses que se generan y una menor parte a capital.

Manifestó que este recurso aunque pone en aprietos a la ciudad, es dinero que podría utilizarse para invertir en obra pública o programas de beneficio social.

Por su parte, el presidente municipal Carlos Canturosas intervino para comentar que estudian la posibilidad de generar una controversia e interponer algún recurso con el motivo de lograr una disminución de la deuda, por lo que ya se están asesorando con una firma de abogados.

Además de esto, el Secretario expuso los comparativos de ingresos y egresos entre el 2013 y el 2014, destacando la mejora de las finanzas municipales.

Detalló en un informe, la serie de convenios que tiene el Municipio con dependencias como Fopedairen, Habitat, rescate de espacios públicos, Fondo de Cultura, Fondo de Infraestructura Deportiva, Programa de Empleo Temporal y otros.

Dio a conocer los saldos de cuentas bancarias que son en 42 de las 84 que se tenían, mismas que son requerimientos para participar en programas para obtener recursos de programas. En las 42 cuentas hay un recurso de 281 millones 941 mil 875 pesos.

Destacó que la compañía calificadora Standard & Poors ha mejorado la clasificación de Nuevo Laredo, la cual había caído por los suelos por el tema de gasto y deuda pública y ahora se encuentra con calificación positiva y tendencias a mejoras.

Al final de la comparecencia, que fue rápida, síndicos y regidores, así como el Presidente Municipal, tuvieron oportunidad de hacer intervenciones y preguntas al funcionario.